



Ibagué, 7 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2440

¡Vuelve y juega! Cuatro toneladas de basura se sacaron del canal de la Guabinal

El llamado desde el IBAL y la Alcaldía es a mantener limpio el entorno y aplicar la cultura ciudadana.

La Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, lamenta profundamente la falta de conciencia ciudadana frente a la gestión de residuos en el canal de La Guabinal, en la comuna Tres.

A pesar de los esfuerzos realizados en la limpieza del canal en abril de este año, la irresponsabilidad en la disposición de basuras persiste; por eso, los ediles y presidentes de las JAC han expresado su preocupación ante la acumulación de desechos y escombros, los cuales no solo generan malos olores, sino riesgos de inundación y proliferación de plagas.

"El IBAL vino en abril e hizo mantenimiento porque se desbordó el río y la canal colapsó, pero seguimos siendo indisciplinados en botar basura a una canal, pasan los vehículos y dejan sus colchones", expresó Andrés Rodríguez presidente de la JAC de La Granja.

Sobre la irresponsabilidad de muchas personas, Jorge Parra, edil de la comuna Tres, dijo que es que es una acción repetitiva. De acuerdo con sus palabras, se han hecho muchas reuniones y se han brindado muchas charlas, y todo sigue igual: "Hemos estado reunido, hemos capacitado a la comunidad de La Granja, Belalcázar, toda esta gente que vive alrededor deberían tener más conciencia y cuidar estas cosas".

















Finalmente, el director Operativo del Ibal, Fabián Tinoco, afirmó que en esta oportunidad con el apoyo de las cuadrillas IBALContigo, se hizo la recolección de cuatro toneladas de basuras, que en temporada de lluvias conllevan a la generación de inundaciones.

"En abril de este año habíamos hecho otra jornada. Es decir que, en menos de seis meses, se volvió a tapar el canal, aquí la invitación a cuidar la ciudad y como dice nuestra alcaldesa Johana Aranda, a mantenerla más limpia para todos".











